

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ Valientes representantes

El coordinador de los senadores del PRI, Manlio Fabio Beltrones, defendió la postura que asumió su bancada en la votación para incrementar el mentado IVA de 15 a 16 por ciento.

“La abstención es un instrumento parlamentario que permite a los partidos expresar su inconformidad en algún tema, sin obstruir las propuestas del gobierno”, justificó...

Y justificó también el voto de los priistas en favor de la reducción del pago de adeudos de impuestos diferidos a 422 grandes consorcios, y exigió al gobierno federal que haga públicos los nombres de las empresas que no pagan gravámenes. “Que no se los guarde en la bolsa ni los esconda...”.

Ajá. Pero aquí lo que se está golpeando es la bolsa de los ciudadanos, y no se vale decir que “mejor aquí corrió, que aquí quedó”... Sus justificaciones valen para pura...

### Lo que no se puede perder

Por cierto, la Comisión Episcopal de Pastoral para la Comunicación (Cepcom) de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) criticó el alza de impuestos, pues dijo que “bajo la bandera de impulsar la economía del país, se carga la mano sobre las clases media y baja”.

“¿De qué sirve ganar poder si se pierde el respeto y respaldo de todo un pueblo; de qué sirve ganar un país si éste cada día se llena de hambre y miseria; de qué sirve vanagloriarse de la defensa de la democracia cuando antes se explota, empobrece y margina a los que deberían disfrutarla?”, preguntó.

Bueno, puntualizan. No puede perderse lo que nunca se ha tenido... ¿Cuándo han tenido “el respeto y respaldo de todo un pueblo”?

### Habrán confundido las siglas

Que la Presidencia de la República, la Secretaría de Energía y la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA) tienen hasta el próximo jueves:

O niegan o aceptan si violentaron,

como se les imputa, las garantías constitucionales de miles de trabajadores que solicitaron la protección de la justicia federal, al impugnar el decreto de liquidación de la paraestatal Luz y Fuerza del Centro (LFC).

Si alguna de las tres no envía su informe justificado, puede ocurrir alguna de dos circunstancias: que la juez posponga el día de la audiencia incidental —programada para el próximo viernes— o que, al no recibir respuesta de las autoridades acusadas como responsables de violación de garantías, la juzgadora dé por consentido el acto reclamado y otorgue a los quejosos la suspensión definitiva...

Um, dicen, de seguro van a sacar una dominguera, diciendo que no entendieron la extinción de las siglas LFC, pues creyeron que se refería a “Lozano y Felipe Calderón...”

### Ya chafeó

El gober duranguense Ismael Hernández Deras informó que las investigaciones del asesinato del comunicador Bladimir Antuna García serán atraídas por la Fiscalía Especial contra Agresión a Periodistas de la PGR.

Uh, señalan, ya estuvo que ya sonamos hueco; lo bueno es que ya la Procu tiene a la hija de *La Paca*...

### No vaya a ser...

La Academia Francesa confirmó:

Alejado de la vida pública, el antropólogo y etnólogo francés Claude Lévi-Strauss falleció en la madrugada del domingo, antes de cumplir —el 28 de noviembre— 101 años de edad.

Bueno, dicen, nuestros jóvenes han de creer que fue el que inventó la mezclilla, dirán los recientes libros de texto...

### Si así fuera

El presidente deportivo de *Chivas*, Rafael Lebrija, anunció el cese del técnico Raúl Arias y la llegada al timón de José Luis Real. El estratega cesado se declaró “sorprendido” por el despido.

*El Güero* Real será el duodécimo bajo sus órdenes.

“Es muy triste tomar una decisión de esta naturaleza con un técnico que se entregó, pero desgraciadamente no se die-



Fecha <b>05.11.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>31</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

ron los resultados”, dijo Lebrija, quien añadió que la medida se adoptó tras el reciente resultado del “partido desastroso” contra Morelia, además de la poca disposición de Arias para ser más ofensivo.

¡Híjole!, reflexionan, cómo el país no es un equipo de fútbol, en donde, a las primeras regadas de sus gobernantes, se les pudiera correr...

### ***Cuñas republicanas***

Justo al año de la histórica elección del primer presidente *afrogringou*, se disputaron comicios estatales y locales:

Como si fueran algún tipo de referéndum sobre Barack Obama, los republicanos arrebataron a los demócratas las gubernaturas de Virginia y Nueva Jersey...

Ni modo, Obby, se acabó la luna de miel. Y ahora, como en todo matrimonio, el primer año es el difícil; a partir del segundo, quisieras no haber nacido... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



**Manlio Fabio Beltrones.**  
(Foto: Cuartoscuro)